



FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS

SKRIPSI

PENGARUH PERSEPSI MANAJER ATAS INFORMASI AKUTANSI
KEUANGAN TERHADAP KEBERHASILAN PERUSAHAAN DI
LINGKUNGAN INDUSTRI KECIL PANDAI SIKEK


Oleh :

ARIEF YUDHISTIRA
01157029

Mahasiswa Program Strata Satu (S - 1) Jurusan Akuntansi

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Syarat-Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi*

PADANG
2011

	No Alumni Universitas	ARIEF YUDHISTIRA	No Alumni Fakultas:
	BIODATA		

a). Tempat/Tgl Lahir : Palembang/ 27 Maret 1983, b). Nama Orang Tua : Nofen Effendi dan Yusniar c). Fakultas : Ekonomi, d). Jurusan : Akuntansi, e.) No.Bp : 01157029 f). Tanggal Lulus : 13 Juni 2009 h). Prediket lulus : Memuaskan g). IPK : 2.34 h). Lama Studi : 7 tahun 9 bulan i). Alamat Orang Tua: JL.K.H,J Ahmad Dahlan No.288 Prabumulih Timur, Sumatera Selatan

**PENGARUH PERSEPSI MANAJER ATAS INFORMASI AKUNTANSI KEUANGAN TERHADAP
KEBERHASILAN PERUSAHAAN DILINGKUNGAN
INDUSTRI KECIL PANDAI SIKEK**

Skripsi S1 Oleh **Arief Yudhistira** , Pembimbing : **Dra. Riza Reni Yenti, M.Si., Akt**

ABSTRAK

Pengaruh yang menjadi pertimbangan atau persepsi seorang manajer perusahaan kecil sebagai orang yang berkecimpung dalam dunia usaha terhadap informasi akuntansi keuangan adalah 1) pengaruh yang signifikan antara proses belajar terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan, 2) pengaruh yang signifikan antara motivasi terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan, 3) pengaruh yang signifikan antara kepribadian terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan.

Diantara ketiga pengaruh diatas yang paling mempengaruhi adalah tingkat hubungan kepribadian.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 13 Juni 2009, dengan penguji :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dra. Sri Dewi Edmawati, MSi, Akt	Rita Rahayu, SE., MSi, Akt	Dra. Riza Reni Yenti, Msi., Akt

Mengetahui :

Ketua Jurusan Akuntansi:

Dra. Sri Dewi Edmawati, MSi, Akt.
NIP. 131 810 624

Tandatangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Dalam Garis-garis Besar Haluan Negara (GBHN) 1993 dinyatakan bahwa pembangunan ekonomi pada Pembangunan Jangka Panjang Pertama (PJP I) telah banyak mencapai kemajuan dan berhasil meningkatkan taraf hidup dan harkat martabat rakyat Indonesia. Sasaran pembangunan ekonomi pada PJP I telah dapat diwujudkan, yaitu dengan telah terpenuhinya kebutuhan pokok rakyat dan struktur ekonomi yang makin seimbang antara industri dan pertanian.

Meskipun selama PJP I, Indonesia telah banyak mencapai kemajuan, dalam GBHN 1993 diakui masih banyak tantangan atau masalah yang belum sepenuhnya terpecahkan yang masih perlu diatasi pada PJP II. Dengan adanya perubahan dan tantangan perekonomian dunia terutama dengan dicanangkannya sistem perdagangan bebas, persaingan usaha akan dirasakan semakin ketat. Salah satu tantangan dan masalah yang bersifat sensitif yang segera harus dipecahkan secara mendasar adalah perihal ketimpangan ekonomi dan kesenjangan sosial.

Dalam rangka mengatasi masalah ketimpangan ekonomi dan kesenjangan sosial, salah satu langkah strategis adalah menumbuh – kembangkan perusahaan kecil yang memiliki karakteristik antara lain : teknologi sederhana, serta mampu menyerap tenaga kerja sehingga dapat mewujudkan pemerataan kesempatan berusaha dan pemerataan pendapatan. Disamping itu, perusahaan kecil merupakan sub sektor kegiatan ekonomi yang memegang peranan penting dalam memperkuat

struktur ekonomi secara makro. Di negara maju, seperti : Amerika Serikat, 98% dari semua bisnisnya terdiri dari perusahaan kecil dan lebih dari 50% inovasi dan hasil cipta (*innovations and invention*) industri, merupakan sumbangan dari perusahaan kecil dan memberikan kontribusi sebesar 43% terhadap Produk Domesti Bruto (PNB) Amerika Serikat (Priasmoro Prawirohardjo, 1994 :121). Di Indonesia menurut data dari Biro Pusat Statistik (BPS), pada tahun 1992 jumlah usaha kecil sebanyak 33,4 juta yang bergerak di berbagai sektor, seperti pertanian 21,3 juta (63,8%), industri pengolahan 2,5 juta (7,5%), perdagangan 5,8 juta (17,4%), pertambangan penggalian 0,87 juta (2,6%), angkutan 1,2 juta (3,6%), keuangan dan asuransi 0,2 juta (0,6%), dan jasa layanan 1,6 juta (4,8%). Khusus untuk industri pengolahan, jumlah industri kecil mencapai 1.511.469 unit (99,16%) dari populasi industri manufaktur dengan kontribusi terhadap Produk Domestik Bruto (PDB) sebesar 12,85% dari total nilai produksi sektor industri manufaktur. Kontribusi industri kecil terhadap PDB masih sangat kecil, tetapi sub sektor ini mampu menyerap jumlah tenaga kerja yang tinggi yaitu mencapai 3.484 orang (67,3%) dari total tenaga kerja yang terserap di sektor industri (Heru Sutojo, 1994 : 9).

Perusahaan kecil menghadapi berbagai masalah baik yang bersifat eksternal maupun internal. Masalah eksternal dan internal yang dihadapi perusahaan kecil, antara lain : (1) iklim usaha yang belum mendukung tumbuh dan berkembangnya usaha kecil secara optimal sesuai dengan potensinya; (2) sarana dan prasarana usaha yang berorientasi pada perkembangan usaha kecil relatif terbatas; (3) kemampuan berwirausaha dari pengusaha kecil masih belum didayagunakan secara optimal; dan

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan.

Berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan di atas dapat diberikan kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh yang signifikan antara proses belajar terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan di lingkungan industri kecil tenun songket Pandai Sikek. Artinya semakin baik proses belajar akan semakin baik pula persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan. Sumbangan secara parsial proses belajar terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan sebesar 5,66 %
2. Terdapat pengaruh yang signifikan antara motivasi terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan di lingkungan industri kecil tenun songket Pandai Sikek. Artinya semakin baik motivasi manajer akan semakin baik juga persepsinya atas informasi akuntansi keuangan di lingkungan industri kecil tenun songket Pandai Sikek. Sumbangan secara parsial motivasi terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan pegawai sebesar 4,49 %
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara kepribadian terhadap persepsi manajer atas informasi akuntansi keuangan di lingkungan industri kecil tenun songket Pandai Sikek. Artinya semakin baik kepribadian seorang manajer akan semakin baik juga persepsinya atas informasi akuntansi keuangan.

DAFTAR PUSTAKA

- BN. Marbun, 1996, *Manajemen Perusahaan Kecil*, Edisi Pertama, Jakarta : PT. Pustaka Binaman Pressindo.
- Gibson, Ivancevich, Donelly, 1994, *Organisasi, Perilaku, Struktur, Proses* (Alih Bahasa : Diarkasih), Edisi Kelima, Jakarta : Penerbit Erlangga.
- Heru Sutojo, et. Al, 1994, *Profil Sektor Usaha Kecil di Indonesia dalam Profil Usaha Kecil dan Kebijakan Kredit Perbankan di Indonesia*, Jakarta : Lembaga Manajemen FE-UI.
- Ikatan Akuntan Indonesia (IAI), 1994, *Standar Akuntansi Keuangan (SAK)*, Jakarta : IAI.
- Indryati Sunaryo, 1993, *Perilaku Organisasi : Teknik dan Manajemen Industri*, Bandung : Penerbit ITB.
- Irsan Azhary, 1986, *Industri Kecil Sebuah Tinjauan dan Perbandingan*, Edisi Pertama Jakarta : LP3ES.
- Loekman Soetrisna, 1993, *Aspek-aspek Finansial Usaha Kecil dan Menengah*, Edisi Pertama, Jakarta : Penerbit LP3ES.
- Miftah Thoha, 1992, *Perilaku Organisasi : Konsep Dasar dan Aplikasinya*, Jakarta : CV. Rajawali.
- Nasir Moh. 1998. *Metode Penelitian*, Jakarta : Ghalia Indonesia.
- Simamora, Bilson. 2004. *Riset Pemasaran. Falsafah, Teori dan Aplikasi*. Jakarta. Gramedia.
- Sudjana, Prot Dr. M.A, MSc (1996) *Metoda Statistika*, Penerbit Tarsito Bandung
- Supranto. J. 1997. *Mengukur Tingkat Kepuasan Pelanggan untuk Meningkatkan Pangsa Pasar*. Jakarta :Rineka Cipta.
- Umar, Husein (1999). *Metode penelitian untuk Skripsi dan Tesis Bisnis*. Jakarta: Grafindo
- Winkel. WS. (1984). *Psikologi pengajaran*. Jakarta : Grasindo Gramedia Widiasarana Indonesia.